

# événement

VOILIER DE L'ANNÉE



## MAXUS 24, 7,20 m, 30 500 €

Étonnant, ce Maxus 24. À notre avis, il est un peu grand pour être transportable (il est dommage de se limiter à 2,55 m de largeur pour un bateau de plus de 7 m!), et malgré tout le bateau semble assez équilibré. En tout cas, dans les petits airs il marchait plutôt bien même avec son tout petit foc, et même dans cette version biquille.

### GEORGES BLANC

Les aménagements me rappellent un peu le Fantasia – qui était d'ailleurs un très bon bateau. J'ai trouvé les performances très honorables avec ce petit temps

– 5,5 nœuds, ce n'est pas mal. Dans l'ensemble il est assez classique mais ce n'est pas une critique. Dommage qu'il y ait un peu de jeu dans la barre, mais les sièges rabattables sont très bien.



### GWENOLE KERIGNARD

Le rouf est assez joli, son dessin ne perturbe pas la ligne du bateau. Et malgré tout, on a une bonne hauteur sous barrots. Je trouve que

ce Maxus est très bien fini, que ce soit sur le pont ou à l'intérieur avec le pont contremoulé qui fait très « propre ». En plus, il marche plutôt bien même dans les petits airs.



### FREDERIC CHAMBRE

Le design est pas mal, et il y a des rangements suffisants à l'intérieur.

Dommage que la circulation sur le pont soit un peu difficile avec les passavants très étroits et les haubans. Dans le petit temps, les performances sont étonnantes.

